

問 1

男性	2	12.5%
女性	12	75.0%
無回答	2	12.5%

10歳代	0	0.0%
20歳代	0	0.0%
30歳代	10	62.5%
40歳代	3	18.8%
50歳代	1	6.3%
60歳代	2	12.5%
70歳代以上	0	0.0%
無回答	0	0.0%

保育園に通園している保護者である	12	75.0%
幼稚園に通園している保護者である	0	0.0%
家で子育てしている	0	0.0%
その他	4	25.0%

問 2 今日の意見交換会の内容は、わかりやすかったですか。

1. わかりやすかった	8	50.0%
2. わからなかった	1	6.3%
3. どちらともいえない	7	43.8%
無回答	0	0.0%

問 3 今日の意見交換会は、発言しやすかったですか。

1. はい	11	68.8%
2. いいえ	1	6.3%
3. どちらともいえない。	4	25.0%
無回答	0	0.0%

問 4 認定こども園(保育所型)を検討していることについてどう思いますか。

1. 今の保育園のまががいい	9	56.3%
2. 幼稚園機能がついた認定こども園がいい	1	6.3%
3. その他	6	37.5%
無回答	0	0.0%

問 5 問 4 の質問で、1. 2. 3. のいずれかに○をした理由をお聞かせください

1. 今の保育園のまががいい

・子どもの負担、保育士さんの負担のことを考えると、もっとも時間をかけて進めてほしい。飯南で待機児童があるのか？幼稚園の必要性があるのか？そこも含めて検討してほしい。保育士さんの負担が増え余計子どもに影響が出ると思います。

・教育の格差が生まれる不安。行事に対応できない。

・人数が少ない地域なので1クラスの中で早く帰る子、帰らない子をわざわざ作らなくてもよいのでは？この地域には必要ないのではないかと思う。保育園の先生の負担も考えていただかないと困ります。園長の視察もされていないのにこの話はないのでは？話を持ってくる順序がおかしいのでは。

### 1. 今の保育園のまがいい

- ・メリット、デメリットがあり、今のままでいいのではと思いました。
- ・保護者2人も働いているので、幼稚園の機能は特に必要ない(利用できない)ので、他の子育てのことに税金を使ってほしい。
- ・すぐにかえる必要はないと思う。
- ・この地域で幼稚園を希望されているように思えない。いたとしても少なすぎて親も子もうまくいかない気がします。

### 2. 幼稚園機能がついた認定こども園がいい

- ・今日の話を書いて、付加機能としての認定こども園なら、変化の負担も少ないのかなと思います。でも、この地域の現状として1号認定の子は少なく、その数人が夏休みだけいない、早く帰っていくということになると友達関係に不安を感じます。こどもにとって、何が大切かを考えてほしいです。

### 3. その他

- ・自分の情報不足でよくわからない。
- ・現場(実際の認定こども園)の情報をしっかり収集してからでないと利点、欠点が不明です。
- ・今の保育園で特に不自由はないが、受け皿、選択肢として認定こども園があるのは良いと思う。
- ・まだ、現在の状況では判断するのは難しい。やはり何かを変えるときは大きなメリットをもっと掲げていただかないと賛同は得られにくいと思う。実際に行っている園の声や現状の情報をもっとほしい。直接かかわってくるのであろう未就園児の保護者の方の声がききたい。どれくらい、認定こども園が必要とされているか把握することが重要。
- ・最初は、どちらもあっていいかなと思っていただけ、話を聞いたり保護者の意見を聞くうちに、すぐになるのはちがうかなと思いました。子どもを預ける私たちもそうですが、子どもや保育士さんたちのことも考えていただいて、ゆっくり考えていただけたらと思います。
- ・認定こども園自体がよくわからないので、もっと詳しい内容が知りたい。

### 問6 認定こども園や子育てについて、自由にご記入ください。

- ・認定こども園になった場合、幼稚園部と保育園部の保護者がギクシャクしたり、先生同士も仲が悪くなったりしているのも、耳に入ってきます。それは子どもにとってあってはいけません。保育士の負担も増えると思います。認定こども園になったら、1人保育士を増やすとか手厚くしてもらいたいです。
- ・保育士の負担大きいと思います。子どもたちが安心して過ごせるように保育士さんのことをしっかり考えて欲しいと思います。
- ・認定こども園という受け入れ態勢を整えるのはいいかと思いました。在園がゼロでも。
- ・認定こども園を必要としている保護者がこの飯南にいるのか？
- ・今日の説明会、意見交換会に参加して良かったです。色々な皆さんの思い、市の方の説明が聞けたから。
- ・メリットがこの地域では考えられないので、自分の子のいる間はやめてほしいと思います。
- ・一番に子どものことを考えていただきたいと思います。
- ・認定こども園の保護者の思いと保育士側意見を調査してほしいです。
- ・一時預かりが保育園で出来る地域(四日市、上野など)の話を知ると、保育園に入る前に利用できるのは良いなあと思った。この地域では、一時預かりをしてくれる場所がないので、入園前に少しでもなじめる機会があれば良いなあと思います。
- ・認定こども園になったら民営化？